

Fliedner Krankenhaus Neunkirchen

## Kontakt

Eva Bellavia
Theodor-Fliedner-Straße 12
66538 Neunkirchen
Tel. 06821 901-134
Fax 06821 901-100
bellavev@kreuznacherdiakonie.de

## Pressemitteilung

29. August 2013

Zwei neue Chefärzte am Evang. Stadtkrankenhaus Saarbrücken

## Einführung der neuen Chefärzte Dr. Markus Burkhardt, und Nihad Sardoschau

Im Evang. Stadtkrankenhaus Saarbrücken (EVK) wurden am 28. August 2013 in einer Feierstunde zwei neue Chefärzte von der Geschäftsführung offiziell in ihre Ämter eingeführt.

Nihad Sardoschau, Chefarzt Chirurgie, Segment Allgemein- und Viszeralchirurgie war zuvor bereits 3 Jahre als Leitender Oberarzt der Abteilung Chirurgie im Evang. Stadtkrankenhaus tätig. Sardoschau und sein Team bieten alle modernen endoskopischen Operationsverfahren an, insbesondere die Chirurgie an Hernien, am Gallenwegsystem, an Magen und Darm sowie gut- und bösartiger Schilddrüsenerkrankungen.

Im Dezember 2012 wurde das von ihm eingerichtete Hernienzentrum am EVK mit dem "DHG-Siegel Qualitätsgesicherte Hernienchirurgie".ausgezeichnet. Der chirurgischen Abteilung des Evang. Stadtkrankenhaus Saarbrücken wurde damit die hohe Qualität bei der Behandlung von Leisten-, Narben-, Bauchwand- und Schenkelbrüchen bestätigt.

Seit April 2013 bietet Sardoschau jeden Mittwoch von 14.30 Uhr bis 17.30 Uhr eine Schilddrüsensprechstunde an, die bei der Bevölkerung auf großes Interesse stößt. Herr Sardoschau ist Facharzt Chirurgie, Viszeral- und Unfallchirurgie.



Dr. Markus Burkhardt, Chefarzt Chirurgie, Segment Unfallchirurgie/Orthopädie war zuvor 12 Jahre als Oberarzt in der Klinik für Unfall-, Hand- und Wiederherstellungschirurgie des Universitätsklinikums des Saarlandes tätig. In seiner langjährigen Tätigkeit als Oberarzt hat er sich ein breites operatives und konservatives Spektrum in Orthopädie und Unfallchirurgie erarbeitet. Er deckt damit sämtliche Bereiche der rekonstruktiven Gelenkchirurgie inkl. der Endoprothetik von Schulter, Hüfte und Knie ab. Neben allen Aspekten der konservativen und operativen Traumatologie einschließlich der Handtraumatologie beherrscht Burkhardt auch ein umfassendes Spektrum im Bereich der arthroskopischen Chirurgie und Sportverletzungen. Ferner wird Burkhardt die bereits von seinem Vorgänger, Chefarzt Dr. Hans-Jürgen Ott, ins Leben gerufene Alterstraumatologie weiter ausbauen.

Dr. Burkhardt ist Facharzt für Chirurgie, Orthopädie und Unfallchirurgie und besitzt die Zusatzbezeichnungen Spezielle Unfallchirurgie, Handchirurgie, Notfallmedizin.

Neben hervorragenden fachlichen und medizinischen Kenntnissen besitzen die beiden Ärzte auch ausgeprägte Führungs- und Managementeigenschaften.

Beide freuen sich auf die Herausforderung und dankten nochmals dem Vorstand der Stiftung kreuznacher diakonie und der Geschäftsführung für das Ihnen entgegengebrachte Vertrauen.

Die Geschäftsführung betont zwei hoch qualifizierte Mediziner für das Evang. Stadtkrankenhaus verpflichtet zu haben, um damit den Gesundheitsstandort EVK, Mitten im Stadtzentrum Saarbrückens weiter aufzuwerten.





v.l. Hans Georg Schmidt, Dr. Frank Rippel, Anette Weber, Dr. Hans Georg Gerber, Nihad Sardoschau, Dr. Markus Burkhardt, Joachim Krekel, Pfarrer Wolfgang Baumann

Die Saarland Kliniken kreuznacher diakonie gehört zur Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen sowie psychischen Erkrankungen. Sie unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung beschäftigt rund 5.400 Mitarbeitende und ist der größte Träger diakonisch-sozialer Angebote innerhalb der Evangelischen Kirche im Rheinland.